

BON DE SOUSCRIPTION

ORDER FORM



Livre bilingue illustré par Michael Secor
Bilingual text with drawings by Michael Secor

60 pages – 11,5 x 18 cm – 14 €/ \$20
ISBN : 978-2-916506-46-3

Dessert du soir

Evening sweets

Poèmes de John Secor
Poems by John Secor

Issu d'une famille d'origine française, John Secor est professeur de français à l'université Morehead State (KY). Père célibataire, il vient régulièrement en France où il se sent chez lui, pour entendre et répéter sa langue préférée.

Of French ancestry, John Secor teaches French at Morehead State University in Kentucky. A single parent, he is able to visit France on a regular basis, where he feels at home, and can hear and practice his preferred language.

Les nuits de solitude, les jours compliqués et confus. Une nouvelle relation permet de voguer au large, d'évoquer les belles amours, de privilégier, à force d'une séparation de temps et d'espace, la contemplation et l'écrit, les désirs qui se traduisent par des sonorités et des rythmes au-dedans, et qui se matérialisent par de beaux souvenirs.

Nights alone, complicated and confusing days. A new relationship allows one to escape, to dream, to speak openly of love, and, because of separation in time and space, to privilege both contemplation and writing, the desires which are translated by the sounds and the rhythms within, and which materialize in the form of happy memories.

A paraître le 20 septembre 2013
aux Éditions PIPPA (Kolam Poésie)
To be published on September 20th



Order at our website www.pippa.fr or send this order form to :

Commander sur notre site www.pippa.fr ou retourner ce bon de souscription à :

Pour la France : Éditions PIPPA – 25 rue du Sommerard – 75005 PARIS – 01 46 33 95 81

For USA and Canada : John SECOR – 115 East Fifth Street – Morehead, KY 40351, USA

*Dessert du soir / Evening Sweets : 14 € (frais de port gratuits pour la France)
\$20 (Tax and postage included for USA and Canada)*

Nombre d'exemplaires-Number of copies :

Je joins un chèque de-check attached for : € à l'ordre de PIPPA

..... \$ made out to John SECOR

NOM/Prénom-Last name/First name :

Adresse-address :

Code postal-Zip code : Ville-City and State/Province :

Mél (facultatif)-Email (optional) :